

buscar...

• Inicio

- La Asociación
  - Asociados
    - Autoservicios Departamentales
    - Especializadas
  - o Organigrama
- · Comités de Trabajo
  - o Análisis Fiscales y Estudios Financieros
  - o Comercial
  - o Comercio Exterior y Competitividad para la frontera
  - o Comité de Seguridad
  - o Comunicación e Imágen
  - o Logística y Tecnología Comercial
  - Medios de Pago
  - o Prevención de Pérdidas
  - o Recursos Humanos

  - o Relaciones Gubernamentales Responsabilidad Social
  - Grupo de farmacias
- Indicadores
  - Comunicados de prensa
  - o <u>Desempeño en ventas</u>
- ANTAD Informa
  - Sector Comercio
  - o General
  - Cartones
- Publicaciones Oficiales
  - o Diario Oficial de la Federación
- Mapa del sitio
- · Ligas de Interés
- Cámaras
  - NACIONALES
  - INTERNACIONALES
  - <u>ALAS</u>
- EWA

## ANTAD Informa

Inicio Información del Sector Colea México en equidad de género

## ANTAD Informa

ANTAD Informa

Información del Sector

• Información General

Cartones

• Las finanzas

'Colea' México en equidad de género

En 2010, México ocupó el lugar 91 de 134 naciones en el índice de equidad de género, debido a la gran brecha de ingresos y la participación restringida de las mujeres en el mercado laboral, informó el Foro Económico Mundial (WEF,

por sus siglas en inglés).

El País tuvo un avance marginal respecto al sitio 95 que ocupaba en 2009.

Fuente: Reforma.com.mx/negocios 13/10/10

"La participación de la mujer en la fuerza laboral (es) restringida, ya que representan menos de la mitad, y existe un gran hueco en cuestión de ingreso, por eso México está muy abajo en la tabla", concluye el Reporte Global de Diferencias de Género 2010, elaborado por el organismo.

Destaca que el País está rezagado en participación económica y oportunidades, un indicador donde se sitúa entre los peores, con el lugar 110 entre 134 países

En participación equitativa de la fuerza laboral, está en lugar 111, la misma posición que alcanza en la medición sobre igualdad salarial por trabajos similares.

El WEF reconoce que el País logró cierto avance marginal, ocasionado gracias al incremento de la participación de las mujeres en la población ocupada total

"México recuperó siete posiciones sobre el año pasado, especialmente por el efecto combinado de pequeñas ganancias en la participación de la mujer en la fuerza laboral, pasando de 44 a 46 por ciento el ingreso estimado, de 7 mil 311 dólares a 8 mil 375, y por el ingreso a educación superior, de 26 a 27 por ciento", indica.

En América Latina y el Caribe, las mejores posiciones las tienen Trinidad y Tobago, en lugar 21; Cuba, en posición 24; Costa Rica, en 28, y Argentina, lugar 29.

Los primeros lugares los ocupan, Islandia, Noruega, Finlandia y Suecia, en las posiciones 1 a la 4, respectivamente.

< Anterior Siguiente >

[Volver]

Encuesta

La información que le proporciona ANTAD Informa, ¿le ha sido de utilidad?

Si o No

Votar Resultados

1 de 2 18/10/2010 10:35 Todos los derechos reservados ® a nombre de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales, A. C. <u>Politicas de Privacidad</u>

Socios Estratégicos

Horacio 1855, 6° piso, Col. Chapultepec Morales, C.P. 11570. Tel: (55) 5580 9900 Fax: (55)5395 2611.

Free Joomla Templates

2 de 2